

# Mandataria: “Nos hemos trazado un objetivo ambicioso al 2050, que al menos el 70% de la energía de Chile provenga de fuentes renovables”

15 NOV 2016



**En la Cumbre sobre Cambio Climático COP 22 en Marruecos, la Jefa de Estado aseguró que “nuestro desafío urgente es construir las bases de una estrategia de desarrollo baja en carbono, que incorpore la promoción y protección de los derechos humanos afectados por el cambio climático, incluyendo por cierto una perspectiva de género”.**

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, y de Medioambiente, Pablo Badenier, participó en la sesión de Declaraciones Nacionales de los Jefes de Estado y de Gobierno, de la Cumbre sobre Cambio Climático, COP 22 en Marruecos.

Al iniciar sus palabras, la máxima autoridad del país explicó que en Chile ya se inició la tramitación legal del Acuerdo de París, el cual deberá ser ratificado por el Congreso Nacional.

“Tenemos la responsabilidad de trabajar de manera expedita en las reglas de implementación del Acuerdo de París. Su éxito será fruto del esfuerzo colectivo y de la colaboración entre todos los países. La transparencia es, en este sentido, un fundamento central de toda acción climática. Por eso, durante la presente COP hemos presentado nuestra Tercera Comunicación Nacional y nuestro segundo Informe Bienal de Actualización”, señaló.

Sobre esto último, la Mandataria aseguró que el “actual modelo de crecimiento, heredado de la revolución industrial, no es sustentable”. Esta situación, añadió la Presidenta Bachelet, obliga a tomar

medidas urgentes para enfrentar el cambio climático.

“Nuestro desafío urgente es construir las bases de una estrategia de desarrollo baja en carbono, que incorpore la promoción y protección de los derechos humanos afectados por el cambio climático, incluyendo por cierto una perspectiva de género”, sostuvo.

Para avanzar en esta línea, la Mandataria explicó que en Chile se está creando la Agencia de Cambio Climático, con la misión de articular acuerdos nacionales para acciones de mitigación y de adaptación. Además, el pasado 3 de noviembre se presentó la Estrategia Nacional de Cambio Climático y Recursos Vegetacionales. Su objetivo es disminuir la vulnerabilidad social, ambiental y económica que generan la desertificación, la degradación de las tierras y la sequía.

“La estrategia aspira a fomentar la reducción y captura de emisiones de gases de efecto invernadero en Chile. Nos hemos trazado un objetivo ambicioso en materia de energía: que al 2050, al menos el 70% de la energía de Chile provenga de fuentes renovables”, subrayó.

Y al finalizar sus palabras, la Mandataria aseguró que "todas estas acciones reafirman nuestra voluntad de seguir contribuyendo a un futuro sostenible, a través del diálogo multilateral y compromiso de todos los sectores. No podemos dar un paso atrás. Al contrario, debemos acelerar nuestras iniciativas concretas".